
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA EM DEZENOVE DE DEZEMBRO 1 

DE DOIS MIL E HUM. 2 

 3 

 4 

Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e hum, às oito horas e 5 

trinta minutos, na sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho 6 

Universitário, sob a presidência do Prof. Regynaldo Arruda Sampaio para deliberar 7 

sobre os seguintes pontos de pauta: Primeiro item - Apreciação da Ata da Reunião  do 8 

dia onze de julho de dois mil e hum;  Segundo item – Projeto de Criação e Instalação 9 

da Coordenadoria de Auditoria Interna, sendo o relator, o Professor Dirceu Medeiros de 10 

Morais; Terceiro item – Núcleo INSIKIRAN de Formação Superior Indígena, relator, o 11 

Prof. Luiz Henrique Pacobahyba (Pró-Reitor de Graduação em exercício);  Quarto item 12 

– Convênio que entre si celebram a Universidade Federal de Roraima e a Fundação 13 

Joaquim Nabuco, relator, o Sr. Luiz Quental Coutinho(Pró-Reitor de Planejamento e 14 

Desenvolvimento Institucional em exercício); Quinto item – Regimento Interno, 15 

Normas de Procedimentos Internos e Anexos da CPPTA/UFRR, relatora, a Sra. Maria 16 

Auxiliadora Ferreira; Sexto item – Projeto da Norma Operacional sobre os serviços de 17 

telefonia fixa no âmbito da UFRR, relator, o Prof. Dirceu Medeiros de Morais; Sétimo 18 

item – Indicação de representante de 1º e 2º graus para a CPPD, relatora, a Profa. 19 

Ernestina Fraulob Aquino. O Presidente cumprimentou a todos, dando as boas vindas e 20 

apresentou a ordem do dia, e perguntou se havia alguma sugestão de alteração. O 21 

Prof. Luiz Henrique pediu a inversão da sequência dos itens dois e três, e a inclusão do 22 

oitavo item para apreciação da Resolução nº 003/01-GR, ad referendum, que transfere 23 

a gratificação FG-1, do Departamento de Ciências Sociais para a Cooordenação do 24 

Colegiado do Curso de Ciências Sociais. O Presidente submeteu à apreciação as duas 25 

sugestões apresentadas, e todos concordaram. Primeiro item – O Presidente 26 

apresentou para apreciação a ata do dia onze de julho de dois mil e hum, e perguntou 27 

se havia alguma dugestão de alteração. Nenhum Conselheiro se manifestou, e o 28 

próprio Presidente sugeriu que se fizesse uma alteração na linha vinte e cinco, sendo a 29 

mesma acatada pela maioria, com apenas uma abstenção de voto, e foi repassada à 30 

Secretária para proceder a correção. Segundo item  - O Presidente passou a palavra 31 

ao Pró-Reitor de Graduação em exercício, Prof. Luiz Henrique.O relator, apresentou 32 

então, o projeto de criação do Núcleo INSIKIRAM de Formação Superior Indígena, 33 

colocando-se à disposição para esclarecimentos. Após prolongadas discussões, 34 

questionamentos e sugestões, o Presidente pediu que fizesse as considerações finais. 35 

O relator acatou algumas sugestões e procederá as alterações no projeto. O 36 

Presidente colocou então, o projeto em votação obtendo aprovação unânime. Terceiro 37 

item – Continuando o Presidente passou a palavra ao relator do terceiro item, Prof. 38 

Dirceu, para apresentar o projeto de criação e instalação da Coordenadoria de 39 

Auditoria Interna da UFRR. O relator fez a apresentação do projeto e submeteu-o à 40 

apreciação dos Conselheiros. Após os esclarecimentos e sugestões, o projeto foi 41 

submetido à votação, tendo duas abstenções de votos, e os demais foram favoráveis à 42 

aprovação. O relator fará as alterações sugeridas e repassará o projeto à Secretaria do 43 

Conselho. Quarto item – Em seguida o Presidente passou a palavra ao relator do 44 



quarto item, o Sr. Luiz Quental, para apresentar a proposta de Convênio a ser firmado 45 

entre a Fundação Joaquim Nabuco e a UFRR. O relator tomando a palavra falou sobre 46 

o objetivo do convênio que é uma efetiva e mútua colaboração de natureza técnico-47 

científica e cultural entre as partes, bem como de todo o contexto do mesmo. A Profa. 48 

Nádia sugeriu alteração na redação da cláusula terceira, em seu parágrafo segundo. A 49 

sugestão foi submetida à votação, obtendo seis votos à favor, um voto contra e uma 50 

abstenção. Sendo levado às considerações finais e submetido à votação, o convênio 51 

foi aprovado com a nova redação, com cinco votos à favor, três contra e uma 52 

abstenção. Cabendo ao relator, enviar a sugestão de alterações à Fundação Joaquim 53 

Nabuco, e tão logo tenha retorno, repasse o material à Secretaria do Conselho para dar 54 

os encaminhamentos necessários. Quinto item – Continuando o Presidente passou a 55 

palavra à Sra. Maria Auxiliadora para relatar o quinto item, que trata do Regimento 56 

Interno, Normas de Procedimmmentos Internos e Anexos da CPPTA/UFRR. Ao 57 

apresentar o projeto a relatora foi questionada pelo Prof. Dirceu, que o mesmo não 58 

tinha o o parecer da Procuradoria Jurídica, que poderiam discutir, apreciar e depois 59 

encaminhá-lo para o parecer jurídico. A Profa. Nádia sugeriu que o projeto fosse 60 

primeiro encaminhado à Procuradoria Jurídica, e depois, em reunião extraordinária, já 61 

programada para o dia vinte e sete próximo, fosse discutido e apreciado. O Presidente 62 

submeteu as sugestões aos Conselheiros, e a maioria acatou a sugestão da Profa. 63 

Nádia. Sexto item – O Presidente repassou a palavra ao Prof. Dirceu, para que o 64 

mesmo relatasse o sexto item da pauta, que é o projeto da Norma Operacional sobre 65 

os serviços de utilização, manutenção e controle dos equipamentos de telefonia fixa no 66 

âmbito da UFRR. Após a exposição do projeto e esclarecimentos por parte do relator, o 67 

Presidente submeteu-o à votação, obtendo aprovação unânime. Sétimo item – 68 

Prosseguindo o Presidente passou a palavra à Profa. Ernestina Fraulob Aquino, para 69 

relatar o sétimo item que trata da Indicação de Representante de 1º e 2º graus para a 70 

CPPD . o Prof. Luiz Henrique pediu a palavra e alegou que por questão de ordem 71 

técnica o item não pode ser apreciado, que deve primeiro ser encaminhado à CPPD 72 

para apreciação e parecer, e entrar como ponto de pauta para a próxima reunião. A 73 

alegação foi acatada por unanimidade. Oitavo item – Apreciação da Resolução nº 74 

003/01-GR, ad referendum. O Presidente passou a palavra ao relator, o Prof. Luiz 75 

Henrique, que após a apresentação colocou-se à disposição para esclarecimentos. 76 

Não havendo nenhuma questão, o Presidente submeteu-a à votação, obtendo oito 77 

votos à favor da aprovação da resolução, e uma abstenção de voto. Estiveram 78 

presentes nesta reunião os Conselheiros abaixo relacionados, e estiveram ausentes os 79 

Professores: João Bosco Duarte, Giane Maria P. Aguiar, e os Senhores: Francisco 80 

Flamarion Portela e Márcio Antônio O. Freitas. O Presidente agradeceu a presença de 81 

todos os Conselheiros e declarou encerrada a reunião. Nada mais foi acrescentado, e 82 

eu, Elza Maria Pereira de Ataide, Secretária substituta dos Conselhos Superiores, 83 

lavrei a presente Ata que segue assinada por mim e todos os presentes. 84 

Prof. Fernando Menezes          _________________________________ 85 



Prof. Regynaldo Arruda Sampaio    _______________________________ 86 

Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso  _______________________________ 87 

Prof. Dirceu Medeiros de Morais   _______________________________ 88 

Profª Geysa Alves Pimentel (PR/EAE em exercício) _______________________________ 89 

Sr. Luiz Quental Coutinho (PR/PDI em xercício)          ______________________________ 90 

Profa. Ise de Goreth                  _______________________________ 91 

Prof. Francisco de Paula Brito (substituto)          _______________________________ 92 

Prof. José Maria Arcanjo Alves   _______________________________ 93 

Profa. Ernestina Fraulob Aquino   _______________________________ 94 

Sra. Maria Auxiliadora Ferreira   _______________________________ 95 

Sra. Elizângela Martins    _______________________________ 96 

Sra. Elza Maria P. de  Ataide (SCS)                     _______________________________ 97 


